

# EKSPOS

## Pembukaan Muswil IX PPNI Sulsel Dihadiri Pemda, Abdurahmat: Pemerintah Setia, Buktikan Juga Kesetiaan Kita

[SULSEL INDONESIA SATU](http://SULSEL.INDONESIA.SATU) - [SULSEL.EKSPOS.CO.ID](http://SULSEL.EKSPOS.CO.ID)

Jun 6, 2022 - 03:45



TANA TORAJA - Musyawarah Wilayah IX, Persatuan Perawat Nasional Indonesia (PPNI) Dewan Pengurus Wilayah (DPW) Sulawesi Selatan, yang dihadiri utusan dari 24 kabupaten/kota se-Sulawesi Selatan, dilaksanakan di

Hotel Grand Metro, Mandetek, Kecamatan Makale Utara, Minggu (5/6/2022).

Muswil IX tersebut yang dilaksanakan dari tanggal 3-4 Juni 2022, mengangkat Tema "Peran aktif PPNI Dalam Mengawal Arah Baru Transformasi Kesehatan Menuju Suksel SIPAKATAU". Dan dibuka secara resmi oleh Ketum DPP PPNI, pada hari Jumat malam (3/6/2022).

Turut hadir pada pembukaan tersebut yakni Bupati dan Wabup Tana Toraja, yang sekaligus mendampingi Ketua Umum DPP PPNI membuka Muswil IX

Pembukaan Muswil IX PPNI, ini juga diawali dengan The Vile dan suguhan tari tarian dari STIKES Lakipadada.

Dalam sambutannya serta laporan Ketua panitia pelaksana, menyampaikan jika peserta dari setiap kabupaten/kota sejumlah 80 orang.

Dan selain Musyawarah yang dilaksanakan, juga sebagai rangkaian acara ada seminar dan Workshop yang dilaksanakan di Hotel Misiliana, di kabupaten Toraja Utara.

Sementara Bupati Tana Toraja, Theofilus Allorerung, dalam sambutannya, menyampaikan ungkapan dan mengapresiasi pelaksana karena telah memilih Tana Toraja sebagai tuan rumah.

Bupati juga mengatakan jika di tengah pasca pandemi yang porandakan porandakan ekonomi, kegiatan ini datang mensupport pertumbuhan ekonomi sampai penginapan terisi full.

"Pemda Tana Toraja sangat mendukung kegiatan PPNI ini, karena pasca pandemi, kegiatan musyawarah wilayah ini hadir mensupport pemulihan ekonomi bidang pariwisata serta UMKM, dimana kehadiran pesertanya menjadikan penginapan rata-rata terisi", ungkap Theofilus Allorerung.

Bupati Tana Toraja, juga dalam sambutannya di hadapan para perwakilan perawat dari 24 kabupaten/kota, menyampaikan jika Pemda dalam mendorong program BPJS dikururkan anggaran sebesar 3 M untuk mencapai UAC dalam program BPJS.

"Jadi BPJS yang dibiayai Pemda tidak boleh pindah kelas saat menjalani perawatan di RS", ungkap Bupati Tana Toraja.

Dikesempatan yang sama, Ketua DPW PPNI Sulsel, Abdurahmat, dalam sambutannya juga memberikan apresiasi besar kepada pemda Tana Toraja yang secara langsung Bupati bersama Wabup hadir dalam pembukaan kegiatan.

"Ini kehormatan besar bagi PPNI karena pembukaan Muswil IX dihadiri langsung oleh pimpinan daerah", tutur Abdurahmat.

Selaku ketua DPW Sulsel, Abdurahmat berpesan kepada para pengurus PPNI, terkhusus para pengurus DPD PPNI Tana Toraja bahwa jika pemerintah setia kepada kita maka wajib kesetiaan itu dijaga dan PPNI akan lebih setia.

"Saya sampaikan kepada pengurus PPNI terkhusus DPD PPNI Tana Toraja, jika

pemerintah sudah berikan kesetiaannya, maka kita tentu harus membalasnya.  
Buktikan juga kesetiaan kita", pungkas ketua DPW PPNI Sulsel.

(Widian)